



PATO WALKER PELO A TARCISIO BERTONE, SEGUNDO DEL VATICANO:

## “Es un gran cardenal, pero tengo la sensación que está equivocado”

Muy segundo hombre de la Iglesia Católica será el cardenal Tarcisio Bertone (foto izquierda), pero de que la embarró al relacionar la homosexualidad con la pedofilia, la embarró. Y firme.

El senador de la Democracia Cristiana (DC) y eterno defensor de niños víctimas de pederastas, Patricio Walker, señaló que el Secretario de Estado del Vaticano “está equivocado, por cuanto la pedofilia es un trastorno que afecta tanto a los homosexuales como a los heterosexuales”, señaló el parlamentario.

Bertone dijo el lunes que “muchos psicólogos y muchos siquiátras han demostrado que no hay relación entre celibato y pedofilia, pero muchos otros han demostrado, me han dicho recientemente también, que hay relación entre homosexualidad y pedofilia. Esa es la verdad”.

Ante esos dichos, el senador Walker

dijo a Radio Cooperativa que “no comparto ese juicio y me gustaría conocer los estudios científicos que él dice tener”.

Agregó que “Bertone es un gran cardenal y un salesiano muy admirador del cardenal Silva Henríquez. Tengo una gran opinión de él, pero tengo la sensación de que está equivocado”.

El senador Patricio Walker sostuvo que

### En la misma sintonía transmitió el capi de la UDI, Juan Antonio Coloma, quien dijo que los dichos del prelado son “generalizaciones que no se hacen”.

“no soy siquiátra sino abogado, pero he presentado 20 proyectos de ley contra la pedofilia, de los cuales 14 ya son ley de la República”.

Sobre los dichos del cardenal Bertone, el senador y presidente de la UDI, Juan Coloma, señaló en el mismo medio radial que “entiendo la buena fe de las declaraciones, pero son generalizaciones que no se hacen”.



### Movih funó la visita del enviado del Papa a la Ponti

Las minorías sexuales lideradas por el Rola Jiménez funaron con gritos y pancartas la visita que el Secretario de Estado del Vaticano, Tarcisio Bertone, hizo ayer a la Universidad Católica Silva Henríquez. “Relacionar la homosexualidad con la pedofilia es un intento insano del Vaticano para ocultar los delitos sexuales que han cometido sus sacerdotes”, dijo el presi del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh).

“Que Bertone haya vinculado a los homosexuales con la pederastia es un intento siniestro del Vaticano para salir del cacho en que está metida la Iglesia Católica con sus curas pedófilos. Son los sacerdotes los que tienen que responder por esos delitos contra niños y no los homosexuales”, agregó el Rola.